

*Des Cubains vivant en Europe
ratifient leur engagement envers
la patrie*

Image not found or type unknown

Des Cubains vivant en Europe ratifient leur engagement envers la patrie

Madrid, 19 mai (RHC) Des Cubains vivant en Europe ont ratifié leur engagement envers leur patrie et condamné le blocus des États-Unis, à l'issue d'un événement organisé à Madrid.

Ils ont également souligné leur attachement absolu à la défense de la souveraineté et de l'indépendance de Cuba, "signifiant que notre peuple, dont nous faisons partie, a le droit de choisir son propre destin et de marcher sur les chemins de la Révolution et du socialisme".

Dans la déclaration finale de la Rencontre des Cubains résidant en Europe (ECRE), qui s'est achevée ce dimanche à Madrid, ils ont souligné leur attachement à la plus grande île des Antilles en exprimant avec émotion leur soutien à la nation qui les a vus naître.

Ils ont réitéré leur rejet du siège économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies, et ont exigé qu'il soit mis fin à "cette politique injuste qui provoque de grandes pénuries et difficultés pour les familles cubaines".

En même temps, ils ont demandé que Cuba soit exclue de "la liste fallacieuse des pays supposés parrainer le terrorisme".

D'autre part, ils ont souligné la volonté d'organiser et de promouvoir des activités en l'honneur de l'apôtre de l'indépendance et héros national de l'île des Caraïbes, José Martí, et de diffuser la pensée du leader historique de la révolution, Fidel Castro.

Ils ont demandé à toutes les associations de Cubains vivant en Europe de collaborer avec le Centre d'interprétation de l'émigration galicienne et le musée de la maison Angel Castro Argíz, ainsi qu'avec d'autres projets visant à préserver l'idéologie révolutionnaire.

Les délégués de l'ECRE, représentant des groupes de France, des Pays-Bas, d'Italie, d'Allemagne, de Belgique, de Suisse, d'Irlande, de Hongrie, de République tchèque, de Turquie et d'Espagne, ont publié une lettre adressée au président des États-Unis, Joe Biden.

Dans cette lettre, et au nom de l'ECRE qui s'est tenu à Madrid, ils ont rejeté le blocus économique maintenu par la Maison Blanche à l'encontre de Cuba et le maintien de l'île sur la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Dans la lettre adressée à Joe Biden, ils ont également exprimé leur indignation face à l'acquittement d'Alexander Alaza Baró, "terroriste notoire et agresseur de l'ambassade cubaine à Washington, dont la responsabilité dans un incident violent avec un fusil d'assaut sur le territoire nord-méricain a été prouvée".

Ils ont également désavoué les campagnes médiatiques orchestrées par le gouvernement des États-Unis, "qui cherchent à discréditer Cuba et son peuple, en incitant au renversement de la Révolution par le mensonge et la haine, à travers les réseaux sociaux et certains des médias à leur disposition".

Lors de la conférence de l'ECRE, le conseiller économique et commercial de la mission diplomatique de l'île en Espagne, René Capote, a souligné l'importance de faciliter la contribution de chacun au développement de l'île.

Dans une allocution prononcée en séance plénière, René Capote a souligné que le fait de pouvoir collaborer à la politique d'insertion des Cubains de l'étranger dans le développement économique de la nation est transcendantal.

"Cela signifie ouvrir d'autres opportunités d'affaires et aborder de nouveaux domaines, de nouvelles sphères, comme la coopération, les projets de développement local et d'autres opportunités qu'offre notre pays", a-t-il déclaré.

À cette date, plusieurs groupes de Cubains vivant en Europe ont promu différentes actions de solidarité pour aider leur pays à faire face au bloc économique nord-américain.

L'initiative de l'association d'amitié Lánacara-Cuba d'organiser un hommage au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, le 13 août, à l'occasion de son anniversaire, dans la ville galicienne de Lánacara, a également été présentée à Madrid.

Au cours de la deuxième journée de la réunion des Cubains résidant en Europe (ECRE), qui s'est ouverte sur les paroles de l'ambassadeur cubain en Espagne, Marcelino Medina, l'accent a été mis sur la continuité de la lutte contre le siège économique de l'île par Washington.

De même, l'intensification de l'activisme avec la création d'une force de frappe pour faire face aux campagnes et aux agressions verbales qui ont lieu sur les réseaux sociaux par les ennemis de la Révolution.

En plus de la présentation des faits, du blocus, qui génèrent des obstacles et des difficultés dans l'entrepreneuriat et les initiatives économique-commerciales pour promouvoir le développement de Cuba, les délégués à l'ECRE ont proposé la création d'une Association d'Entreprises des Cubains vivant en Europe.

La réunion a également été présidée par la directrice générale des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains résidant à l'étranger (DACCRE), Ana Teresita González, avec la participation de la consule générale en Espagne, Liyris Aguilar (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355094-des-cubains-vivant-en-europe-ratifient-leur-engagement-envers-la-patrie>



Radio Habana Cuba